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Quais são os verdadeiros valores?
.

-, -

os perceber que nos achamos
diante de tanta mentira,

idade e corrupção. Que agora
inam o pensar e agir das pessoas. O que
4ieceu??????

Estamos perdidos por que esquecemos os
verdadeiros valores. Perdemos, o quê ? A

dignidade? A verdade? A honestidade? Ou o

respeito?
Vivemos numa sociedade onde as pessoas

deixaram de ser seres humanos ... com

coração, educação, boa- vontade, e pass�ram
a ser simplesmente "este ou aquele". Este que
tem a casa nova, o carro do ano, o melhor

computador ... Aquele, que deve pro fulano..
que anda no carrinho velho, e que ... já se sente

sozinho!
Estamos esquecendo o verdadeiro valor

das pessoas .. .. passamos a nos deixar guiar
pelo simples bem material. Sendo o dinheiro

que distingue o valor de cada um. "Não se

encontrammais amigos como antigamente" ...

Eles já desapareceram e deixaram em seus

lugares interesseiros que nada fazem além de

invejar os bens que as pessoas possuem.
.

Será que alguém já parou para pensar no

que aconteceu com a índole das pessoas? Até
mesmos as crianças já não brincammais com
suas bonecas que não falam, ou não choram.
Os carrinhos só são bem vindos quando
funcionam através de controle remoto, e

podem competir com o do amiguinho de sala.
Está na hora de revermos nossos valores,

nossas verdades, nossos bens morais. "O fu
turo está em nossas crianças" Ninguém pode
negar isto, mas precisamos reconsiderar esta
afirmação. "Qual será o futuro de nossas cri-:

anças vivendo em meio a tanta falta de ho
nestidade?"
A hora está passando ... e pouco está sendo

feito. Consciência de nossos atos é uma das

primeiras coisas que precisamos aprender a

ter. Não só consciência de nossos atos, mas'

quais são nossos verdadeiros valores.

Ilustração: Marcos Cruz
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AlERTA
Por Cristina Scnêter

"Uma iniciativa mal-sucedida
não significa o final de tudo.

Sempre existe uma nova

oportunidade"

Valeu!
Ao amigo Andreone, agradecemos

todos os dias dedicados ao Jornal. Com
certeza sua presença foi marcante. Saiba

que a casa estará sempre de, portas
abertas para recebe-lo.

Obrigadão!!!!

Reservas do Partido!

Quanto tempo Gaspar levará para
servir outros municípios. Até o

momento a cidade ainda não têm "tipo
exportação" apenas"tipo importação".
Mais um chegou a cidade, este vindo de
I· \.?I

: ral, e al ..

190 Desligado!!!
Mesmo com tanta campanha o 190 de

Gaspar não funcionava,logo foram atrás

para 'descobrir o motivo. Adivinhem ...o

número estava cortado por falta de

pagamento.

Secretário - > '?
Têm secretário já pensando no futuro!

Mudou seu discurso! Já é praticamente
um candidato nas futuras eleições.
Cuidado!!!

Boa Troca!
A preocupação com a folha de

pagamento é tanta, que a prefeitura já
retirou 2 funcionários da secretaria de

obras, no lugar desses dois .... botou

quatro! Uma troca e tanto!

Tá difícil! '

As PolíciasCivis eMilitares deGaspar
e Ilhota estão vivendo em um

verdadeiro impasse. Depois de muito

ligar na Segunda-feira para PM da

Ilhota, na terça, alguém resolveu atender
o telefone e disse que o assunto do
ônibus da Verde Vale que capotou seria
de interesse da PM de Gaspar, qpe por
sua vez nos mandou ligar pata Ilhota ...

que mandava ... e assim fomos .. .igual
pingue-pongue!
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luiz Reinert assumiu na últi
segunda-feira a direção do Sa
Novo diretor do Samae continuará

coordenando os estudos do .

transporte coletivo em Gaspar

Cristina Schãfer

o novo diretor do Samae, Luiz Reinert, assumiu na
última segunda-feira o cargo.

.

De acordo com o novo diretor, as expectativas para
o próximo semestre são as melhores possíveis. "Ainda
não estou por dentro de todos os assuntos, preciso
conhecer melhor o departamento, mas acredito que
dentro de alguns dias já e

. "rei com tudo em ordem."
Declarou Luiz.

Apesar de ainda esta .tudando os projetos e

conhecendo a estrutura do Samae, o diretor acredita

que seumaior desafio serámanter uma política humana,
visandomelhorias para todos: "Fui muito bem recebido,
espero poder corresponder as expectativas."

Transpore; Coletivo
Luiz continuará a coordenar os estudos do

transporte coletivo em Gaspar. "É preciso humanizar
o trânsito" Para isto, o coordenador acredita que junto
coma reforma administrativa, um projeto daPrefeitura
que deverá entrar em vigor no próximo semestre, será

a

ae
Foto: Cristina Sehãfer

criado um

departa
mente- 'de

trânsito,
que será

respon-
. sãvel por
toda a

municipa
lização do
trânsito .

Os es

tudos estão

em anda
mento.. tan

to que este

mês ,

aproxi
madamente
10 esta-

·giários
estarão intensificando as analises, ou seja, trabalharão
analisando todo o transporte coletivo que passa por
Gaspar. "Acreditamos que intensificando os estados,
provavelmente no início do próximo ano já teremos

mais linhas e mais qualidade no transporte coletivo.
. Para isso, contamos também com a boa vontadedas
empresas e.da população." analisou

assumiu cargo que era de
Valmor Zuchi

Para os munícipes que optaram pelo
parcelamento do seu IPTU (Imposto Predial e

.

Territorial Urbano) a terceira parcela estará ven

cendo no próximo dia 15 de junho. Para os contri
buintes que estiverem com o parcelamento em atra

so o pagamento poderá ser efetuado na Caixa Eco
nômica Federal ou,Casas Lotéricas. Para os con

tribuintes que estiverem com o pagamento em dia
o camê poderá ser quitado em qualquer agência

bancária ou casa lotérica. Até o momento os' re

cursos oriundos do lPTU foram utilizados para a

compra de um rolo-compactador e para pagamen-
.

to de 50% de um ônibus para transporte escolar.
Os recursos referente ao imposto também estão.
sendo reservados para a construção da secretaria
de Obras, para a aquisição de dois caminhões e

para ajudar nas obras de esgotamento pluvialno
bairro Sete de Setembro.

o passeio ecológico peno lIIIItelIIl lIüI»� lIlIIJl)

últimoDommgo estava '�ii«lmlll_ ]p��
que não via oRio Ião oolorido e�

Canoas. caiaqnes, balsas, ��� te

felizes com este ato de COlD$lCieunttii��
Quem-sabe, num. futuro pro.lKfumm� 1IlIlrellll uiiID

assim. mas limpo. Com a pDtl)��JI.llBlI<a
seu lazer, como era cmtigilll.lIllll(eJJttre" te lIllfãro> ]p>(B.R
protestar. eemo agora,

Polvo limpo é polvo feliz..__.

Uma balsa"muito criatiiw3;,«lID�«lle�
estava participando do passeio <e ttamm.lb>émm «i!®
concurso fotográfioo_

Suas poiemes objetivas km.ftíBlt.mn 1fimnmlliimu�
feio Polvo, mas eu estawa ésllIDaltíe��t1le
escondido, aplaudinOO a ftodos..Nomffimiimmrn�
o prêmio de origiruilidade> .

-.. ..._- - '-"---. - - .�J1.VUU> naoeUl[;l>!üI. vezque vooe.sW3lilJlllJre �_••

Atéqueemfimam:u.3IDcbt�*W�·
de Gaspar veio à publico.

A aprovação de um repasse «lle��D ãrlll

Clube Atlético Tupi, que m<emm «!)$ 1IlIllIelI!I$

companheiros bagres, serda 0IiilI0m aJIreafi.«ll!lJID,,(OlI
mês.

O Prefeito alegando suas�W1mlJn!!
ÉmuitodIDheimpuasm-dn 'dmIwtillID�JI.llBlI<a

. os gramados•• _

Uma Tainha. de�JIlYOC :aIJl:mii" wimnilID_
límpidas águas oceânicas "ªe B<OJlIiIlIlbJ� lIlllte

confidenciou que rem gente clhm11re;allllra Jl!XOlr ti 1Jlll!lli»
fato de não ter sido ümdu.íí«ll«» lI!Ila .lIfus1ta. allal$

personalidades gaspareeses.__
Esse pessoal domar é fofolJJulleiiro�

Ouvi aqui na barranca 00 0.0:
Flamengo é TRI CampciIDQurii�
Vasco é 1'RIVire; .

Fluminense é TRIrolór;
Botafogo é TRIstlesa

Mão de obra especialiZada em colocação de
cerâmica, granito e acompanhamentos 00

decoroçõo, . I

Anuncie

332-1620
Em Gaspar próximo as linhas circub fone: 3325Wn

Em Blumenau 330-2920/32�5901 [
I'
I

... - ..-.--.--.....---- .... - ....
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Prefeitura está contente com 5meses de governo
Governo Petista inicia segundosemestre, .

em julho,
satisfeito com obras realizadas

CRISTINA SCHÃFER

Dia primeiro de julho completam seis

meses do governo petista em Gaspar. O

que , de acordo com o prefeito Celso

Zuchi, foram meses de resultados

positivos.
" Não houveram desvios de

verbas públicas, a administração está

dentro do proposto na campanha:
transparência e honestidade. Já pagamos
dívidas do governo anterior e temos

dinheiro em caixa." Declarou o prefeito.
Até o momento nenhuma obra de

grandeza foi realizada pelo governo

municipal, vários projetos já estão em

andamento e outros tantos devem ser

completados ainda este semestre-.

Fazendo um balancete de obras,

podemos reparar que alguma coisa já
está sendo feita, mas esperamos quemais

projetos sejam analisados e aprovados
ainda este semestre.

O governo municipal declara que o

resultado deste primeiro semestre é o que
se vê na cidade:

-Obras como a do bairro Sete de

Setembro;
- Construção do ginásio do Bela

Vista;
- Postode Saúde do bairroBelaVista;
- Saneamento básico no bairro Sertão

Verde, e da COHAB, que começam principais promessas de campanha
ainda este mês. Tanto que todos os cumpridas. Uns dos maiores problemas,
projetos já estão no executivo. de acordo com o prefeito, está na

Além dessas obras, a prefeitura já. implantação daUTl no Hospital Nossa

adquiriu:
. Senhora do Perpétuo Socorro. "Este é

1 caminhão, 1 rolo compactador e 1 um projeto que precisa ser melhor

ônibus, e está adquirindo 2 caminhões analisado, mas não deixa de ser uma das

Truck e concertando a 30 Patrola, nossas prioridades."
reforma que custará aproximadamente Já os projetos Turismo, Gaspar
R$ 60 mil. Século 21 e Orçamento Participativo,

O governo também deve terminar o devem entrar em vigor no segundo

segundo semestre com algumas de suas semestre deste ano.

Mais um? Até

quando?

Mais um arrombamento com

roubo em residência, mais um

arrombamento com roubo em

estabelecimento comercial no

município.
Estamos vivendo um período

nunca vivido antes em Gaspar, quase
um roubo ou assalto por dia.

Será que esta é uma característica

necessária ao modernismo e .a

evolução?
Até quando vamos ter que

agüentar isto?
Até quando vamos tomar

conhecimento destes fatos, sem que
as autoridades competentes tomem

providências, sabendo-se que muitas
vezes as pessoas que praticam estes

atos são manjadas pela polícia?
Estamos à mercê dos marginai s!
Você pode ser o próximo a ser

visitado.
Até quando?

M.C.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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As perguntas foram:

1°_ A administração do PT em Gaspar está: Ótima Boa Regular Ruim
2°-Os serviços públicos, como pavimentação, coleta de lixo, água, manutenção

das ruas, saúde e educação estão: Ótimos Bons Regulares Ruins
3° - As alternativas de lazer que o novo governo vem oferecendo são: Ótimas

Boas Regulares Ruins
4° - Os serviços dos atuais secretários e diretores podem ser quàlificados como:

.

Ótimos Bons Regulares .Ruins
5° - Você acha que oPT está correspondendo às

.

expectativas deis seus eleitores:
Sim Não

Completando seis meses de governo petista em Gaspar, o
Jornal Metas' foi às ruas buscar a opinião da população em

relação à administração no novo Partido.
Foram feitas cinco perguntas a cada entrevistado, que

visavam mostrar o contentamento ou descontentamento dos

munícipes com o novo governo.

• Computadores de última geração
• Aulas práticas e extra-classe
• Professores especializad()s
•. Ambiente climatizado
•. Sistema vídeo-aula

Comércio. de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!
. .

R: Cei. Aristiliano Ramos, 300 • Salas 25 e 26 • Centro .. Gaspar/Se t 9101-218� ..• (47) 332-59951
-

l

,
Rua Frei Solano, 1097

L__ .. _ __ _ _ _ .. __ _. . __ . _ .. _._ .. _ .. _ .. _
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Foto: Cristina Schãfer

ente eDlllh ta

A mo:ttiimm cdl<D:$ �d<Olres têxteis.
<lL.lJIle:�/lliIlIID. JlI{ffiJ('(!Il $JI!IJãl$ casas; em l!IlJl]]

_lll:tuH;ffiImmIh».Vllaçãíi<OlVemd!eVale. Ím
alL�llIlID�cdliiéill2demamlO.O ses-

11® f«ID� lIIllXm$ as OOIlBSelíJlIDrêlitciíéillS ifi
g:[©m> JirolllID (Q'8; tJ:mIw«illmm UllãlO fcram grn.- .

Wti!'$..

(Q)�18'.aIIiimeii· A1mtômlO Viieirn"
� amn<ID$" tteriilill iiIl.1fiililIlDléilldlO em seu

� <i)!Illle FJMeUll o (oolrntrole déill

diireção em uma' pequena curva, da

estrada de chão, da Rua Silvério Ramos,
na localidade de Minas, e o veículo

acabou tombando.

Das 30 pessoas envolvidas no

acidente, 27 sofreram algumas escoria

ções e foram atendidas nos hospitais de
Gaspar e Itajaí, Após serem liberados,
pelos médicos, os trabalhadores fizeram
exame de corpo-delito e foram

dispensados pela polícia.
Segundo Hamilton da Silva,

comissário daPolíciaCivil de Gaspar, o

Ônibus fica parciamente destruído
motorista foi liberado depois de prestar
depoimento e vai responder a inquérito
policial.

A Viação Verde Vale não quis se

manifesta sobre o acidente, as Polícias
,

Civis de Ilhota e Gaspar encontram-se
emumimpasse quanto à divulgação das

iriformações sobre o caso.

Choque entre dois carros

deixa um motorista ferido

Trânsito violento é

conseqüência da
impmdêncio. e do

.

desrespeito
às leis de trânsito

A JllII� a�êlrnciía eas más

�,__�das l!M3s;iDern são

��_allll$3S dos comtaml

tíil:$�1l�1il!.m boletins de

llllOOlIlI� «ltm; Nncias ROOlovima Pe-
. .

� e lE'$Itm]IIll01]

A� lê o ano chefe dos

JtDI� aIle� com 00 sem. víti-

.

mas fatais. ela bate o record dos, regis
, tms, O desrespeito às leis e o excesso de

velocidade também caracterizam o per
fi! dos condutores das nossas BRs,.

O fim damanhã de segunda-feira, 04
de junho. foi assustador para Cristiano

Godino, Uma colisão traseira entre um

Fiat Uno, placas MBX 1179 de

Blumenau. e urn importado Golfe, CFA
1383 de Brusque, ,na se 4 I I, Km 09 da

Rodovia Ivo Silveira, deixou omotoris

tadogolfe comescoriações leves:na face
e alguns ferimentos pelo corpo. O aci

dentado foi levado para o hospital
AIquidiocesano Cônsul Carlos Renanx,
onde ainda está internado" IDas: passa
bem. Após a batida noUno. oGorfe ro

dopiou na pista e acabou chocando-se

com urna árvore, as causas estão sendo

apuradas.

0,10 '1;1 'Disto de 2001
, Façajá sua Inscrição . i

l

9$332-4678 - 332-5072
J

Ih1l. JEmiUl Font:es:t 30 - Ao lado do Estacionamento do Besc
---------------_.__ .. -

Onda de assaltos provoca
insegurançapara os gasparenses

o cimo foi apreendido na segunda
feira, dia 04 de junho, na cidade de Pe

nha, e o motorista que ó dirigia negou

qualquer conhecimento sobre o furto do

veículo. No momento da apreensão, ele
encontrava-se alcoolizado e não estava

em condições de ser interrogado. O sus

peito não teve o nome divulgado, mas
permanece preso na delegacia de Penha
até ser transferido para Gaspar.

No último sábado demaio, a residên-
.

cia de um outro comerciante também

foi arrombada. Enquanto os proprietári
os trabalhavam, à noite, um fusca'parou
em frente a casa e os ocupantes se en

carregaram de levar um aparelho de som,
vários Cds equase todas as roupas da

família foram levados.
A onda de furtos está tornando-se fre

qüente, mas as providências eficazes

estão cada vez mais longe de serem apli
cadas na prática.

A fálta de policiamento e�
rondas noturnas gera

indignação e deixa a área

livre para os assaltantes

Daiane Manerich

A tranqüilidade e o sossego dos

gasparenses estão sendo ameaçados por
quadrilhas especializadas em furtos à

residência e estabelecimentos comerci
ais.

No último fim de semana, o Clube

Canarinhos foi a vítima da vez. Os pre

juízos ainda não foram contabilizados,
mas sabe-se que foram levados alguns .

I eletro domésticos e um aparelho celu

,
lar. A ousadia dos delinqüentes ainda

permitiu que eles levassem a saveiro

[ com a carroceria cheia.

, ',-

k.-:· OPOSTO COM
.

CERTIFICADODE

Ix Q.UALIDADE DA PETROBRAS

BR470 - Km 35

Fax; 332;..5844 1
\
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POPulação poderáescolher ·10 lIIVOgilásio
Escolha do nome para Ginásio do

Bela Vista deverá ser feita de modo
democrático, com a participação da

Associação de Moradores

CRISTINA SCHÃFER

A construção doGinásio deEsportes do BairroBela
Vista está em andamento. Toda a parte de

estaqueamento já está pronta, e está sendo construida
aestrutmabase do Ginásio. De acordo com o Secretário
de Assuntos Estratégicos, Aldo Avosani, o Ginásio
deverá ser inaugurado em outubro, data dentro do

tempo previsto.
" Acredita-se que após a estrutura base

estar pronta, a montagem da superestrutura deva levar

aproximadamente 40 dias, logo após o término dos
acabamentos será realizada a inauguração, tanto que
já existe um pedido de reserva para o mês de

OITO Sete

o trabalho de sondagem deve terminar em 3 dias

CRISTINA SCHÃFER

Com o intuito de estudar o solo do bairro Sete
.

para iniciarem as obras do Projeto Pluvial, uma
empresa começou ontem a fazer a sondagem para
conhecer a estrutura do sub-solo. do bairro sete..

Cada 50 metros será perfurado, visando
.

procurar algum obstáculo que possa prejudicar as
.

obras, para assim iniciarem o Projeto Executivo.
O serviço. deverá durar aproximadamente 3 dias,

e terá o acompanhamento da Polícia Militar.

novembro." Declarou Aldo,
Em relação. aonome que será dado ao novo ginásio,

a Prefeitura deverá deixar a cargo da população e da

associação de moradores do Bairro Bela Vista. " .

Queremos fazer uma escolha democrática, onde todos

possam sugerir nomes, e votar." Os projeos de Lei

que haviam na Câmara de Vereadores, nominando
-

o

Ginásio'· foram arquivados, deixando em aberto as

sugestões para o. novo nome.

Obras no Sertão Verde devem iniciar
em aproximadamente 20 dias

CRISTINA SCHÃFER

o Projeto de Saneamento Básico do Bairro Sertão
Verde já está pronto. No último sábado e foi realizada
uma reunião com a comunidade, onde foi apresentado
todo o projeto. No entanto as obras devem iniciar
somente em 20 dias, pois primeiramente a Prefeitura

Municipal deverá fazer um trabalho de Conscientização
Social com os moradores do. Bairro.

1 % do valor do Projeto deve ser direcionado à

conscientização dosmoradores em relação às condições
de manutenção de higiene do bairro. "Este é um

trabalho deAssistência Social, e também será realizado
com a CORAB." Declarou o Secretário de Assuntos

Estratégicos, Aldo Avosani,
As obras de saneamento da COHAB do Bairro

GasparMirim também deverão iniciar ainda este mês .:

Coreto está sendo reformado
CRISTINA SCHÃFER

o Coreto de Gaspar esta sendo reformado. O local
deverá ser utilizado pela FURB, que trabalhará em

.
conjunto com a Prefeitura no Projeto Plano Diretor e
Foto Aerofotogramétrica.

No Segundo semestre, o Projeto Orçamento
Participativo também deverá ocupar o lugar, que já
estava desativado à anos.

.

..

····ltna São Jósé 11\4',...... .' " ..... ,. .

. .
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ANOTAÇÕES
Pedágio
"SE VOCÊ PARAR, A APAE NÃO PÁRA".

Acontece neste sábado, dia 09/06/01, com início às
8:00 haras o pedágio da APAE, e tem como objetivo
levantar fundos para o Centro. Em Gaspar, os pontos
de cobrança serão: Rua Coronel Aristiliano Ramos,
Rua Dr. Nereu Ramos, Avenida das Comunidades,
Rua Sete de Setembro, Rua Luiz Franzói e Bairro
Bela Vista.

Feijoada
Acontece dia 16 de junho, a famosa FEIJOADA

da Rede Feminina de Combate ao Câncer, no Pátio
do Salão Cristo Rei. Os ingressos já estão a venda
com as voluntárias, na sede da Rede e em algumas
lojas da cidade. Valor R$5,00 o cartão. COMPA
REÇA!

Festa Junina
. Acontece dia 09 de junho a Festa Junina da Escola

de Ensino Fundamental, Professor Olímpio Moreto,
com início às 18:00 horas no Centro Comunitário
São Cristóvão ( Gaspar Grande). Haverá completo
serviço de bar e cozinha, churrasco, apresentações
de quadrilha e muita animação. Participe!

Festa Junina 2
O CDI Tia Maria Elisa estará realizando junto

com a Paróquia Imaculada Conceição, no bairro Bela
Vista, sua tradicional Festa Junina, no dia 09 de
junho, a partir das 17:00 horas. Haverá completo
serviço de bar e cozinha e uma grande. bingão ãs
22:00h.

Encontro da Solidariedade
O Grupo de Amigos do Hospital estará

promovendo uma Noite Dançante com Canja e

Música ao Vivo, na Sociedade Cultural e Recreativa
Alvorada, dia 13 de junho de 2001, \às 22:00 horas.
no valor de R$ 7,00.

Palestra
Acontece no dia 12/06/01 às 20:00horas no

Grande Hotel Blumenau, a palestra: "A mulher'e as

grandes transformações do século XX". Com Anita

Pires,. coordenadora do Centro de Liderança da
Mulher de Santa Catarina. Ingressos entre ,R$ 12,00
e R$ 15,00, na Brunetti Discos.

QUEIJO MINAS FRESCAL
. Os queijos mais conhecidos no Brasil são "o de

Minas" e o prato, com suas variedades. O
"Frescal" é uma variedade do "de Minas"

estando, portanto na lista dos mais COnhecidos no

País .

A fabricação doméstica do queijo "Minas Frescal, é
conhecida neste país desde os tempos coloniais.

Uma das primeiras providências do
colonizador português foi trazer gado bovino para
o Brasil. E, embora este gado não tivesse aptidão
leiteira, o pouco leite produzido era, em parte,
destinado ao preparo do queijo "Minas Fresca!"
idêntico ao da "Serra da Estrela" de Portugal

Fone: 332-0163
E-mail:mgamborg@terra.com.br .

Se você ainda não conhece nossos produtos, acesse

www.gamborgi.hpg.com.br

.111 Iogurtes
GAMBORGI Queijo minas 'pescai cil
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RelinadoraCatarinense ·meio século de história

.Daiane Manerich

omunicípio de São João Batista abri
gou, em 1944, a primeira empresa fun
dada por Valéria Gomes, a Usina de

AçúcarTijucas.Dez anos depois da con
quista domercado, houve a expansão dos
negócios com a compra da Usina'

Adelaide, em Pedra de Amolar - Ilhota.

O crescimento foi bastante satisfatório,

proporcionando, no início da década de

70, a compra de mais duas usinas, a São
Pedro e a Biguaçu. Em 1947, ocorreu a

fusão da Usina Adelaide com a Tijucas,
formando assim a USATI.

No ano de 1973, começaram as ex

portações pára a Inglaterra e a França.
Nesse período, a produção era de 400

mil toneladas ou 8 milhões de sacos de

açúcar refinados por ano. A Refinadora

.

A empresa de grande porte que conquistou
mercado nacional e internacional, hoje limita-se

ao processamento do açúcar e à vendas no

mercado intemo.:

As vendas atuais, limitam-se ao abas

tecimento do mercado interno e estão

segmentadas entre supermerca

dos(34%), atacadistas (21%), indústrias
(23%) e pequenos varejistas (22%). O
acordo firmado com a multinacional
Glencore, uma das maiores tradings
commodities do mundo, garantiu uma

injeção de capital para cobrir as dívidas
da refinadora �, assim dar origem a uma

nova empresa, cujo nome ainda não foi

definido. A Glencore ficou com 51% do

controle daRefinadora Catarinense, sen
do que os 49% restantes pertencem ao

grupo Portobello.

A empresa, é hoje a responsável por
80% da arrecadação do município de

ilhota. Com uma significativa.importân
cia, a refinadora alavanca o nome da ci

dade e promove sua divulgação.

vem de todo o Brasil, a cerarmca

marajoara e as rendas do nordeste são

algumas opções encontradas.

O Artesanato Catavento é um dos.
exemplos de produção rústica. Amaioria

das peças em vime são confeccionadas

pelo artesão Tadeu Piontkowski. A

tradição familiar do trabalho manual é
cultivada desde criança, a origem
polonesa contribuiu para a prática dessa
técnica, passada de geração em geração.

Tadeu e a esposa Rosi estão nomuni- .

cípio há sete anos, trabalham cerca de

quatorze horas diárias na produção das

peças. A matéria prima principal é o vi
me, árvore de poda, cortada uma vez ao

ano, que para ser utilizada na confecção,

---Artesanato: urnaarte milenar

palha, ceramrca, madeira, objetos
místicos e até mesmo móveis de grande
porte como camas, armários e estantes.

A loja possui uma riqueza cultural que

� DERMAVAlE 332-2858
Rua Coronel Arlsttliano Ramos, na 104

FA :-5"ANTA-rERE INHA
i ." .. y-.'

FONE: (Oxx47) 33?-SS90:��",TATI!�EZINHA' GASPAR
. Rua Bar�do'RikHràncoAlo 2440 .

. Agilidade:.3 PA�;;&ltOR SERVIR

Catarinense surgiu da união das duas

refinarias, que vendia para o mercado

internacional o açúcar refinado em em

balagem de consumo final. Ela foi a pri
meira .do país a produzir açúcar refrna
do granulado para o mercado externo.

Com uma capacidade de 350 mil tone

ladas por ano, destinava 40% às expor
tações. Os principais importadores eram
a África, a América Latina e o Caribe.

Com a desativação da moenda, da
destilaria e de duas caldeiras, na década

de noventa, em conseqüência da não pro
dução da cana, hoje há apenas o

processamento do açúcar amorfo e gra
nulado. A produção de sachês é uma

marca registrada da empresa. As peque
nas embalagens são uma formade di

vulgação do próprio nome da refinadora
ou de uma logomarca personalizada.

precisa ser cozida; descascada e depois
seca; Grande parte do vime vem de

Lages, região de melhor adaptação da

espécie, devido 3P frio e ao tipo de solo.

Os instrumentos utilizados na

produção limitam-se à tesoura; à faca, à

máquina de fita, que transforma as varas

em tiras, e ao rachador, pequena peça
de madeira com três pontas. O tempo de

fabricação depende do tamanho e dos

detalhes de cada objeto.
As vendas são lideradas pelo vime,

muito utilizado na decoração de casas

de praia. Apesar do desenvolvimento

tecnológico e dos objetos utilitários, o
artesanto sobrevive ao mundo moderno

com sua elegância e rusticidade.

novo

endereço

As tradições de tecer e
"

moldar as peças de vime ou

palha são passadas de pai
para filho e sobrevivem ao

mundo da tecnologia e do
utilitarismo

Daiane Manerich

Além do pólo industrial forte e

crescente e da área agrícola, representada
pela grande produção de arroz, o

município de Ilhota também destaca-se

com a técnica artesanal. Apesar de pouco
divulgado, o exercício da atividade

manual é representativo na região.
São'quatro os pontos de vendas de

artesanato, todos localizados no centro

da cidade, que oferecem aos clientes

infinitas variedades de peças em vime,

Comércio de Purtificadores Reinert
Agora
em

Rua Industrial José Beduschi, 137 - Gaspar
-,
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«� natureza teria outra C01j se nãofasse a mão��»
Fotos: Renato Zimmermann

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



02-BI-------------------,-�----IC VARIEDADES )_---------.......,......-.........Meias
-

-

06 a 12/06/2001

Honório Miranda rea i__,___

Renato Zimmermann

Para comemorar a Semana do Meio

Ambiente, as escolas planejam
atividades., elaboram trabalhos,
concursos de poesias sobre o tema,
escolha damelhor frase, palestras, enfim
uma série, de manifestações com o

objetivo de conscientizar os alunos da

importância da preservação do meio

ambiente.

Para os alunos da Escola Básica

HonórioMiranda, as homenagens foram
mais além.

Com a proximidade do dia 05 de

junho, data em que se comemora o dia

Mundial do Meio Ambiente, os

professores do educandário começaram

a discutir idéias para que se pudesse
'comemorar a semana' domeio ambiente.

Muitas idéias surgiram das mais

originais as mais absurdas.

Tudo decidido, todos entraram em

ação. Sob a coordenação da diretora da,
escola Roselânea foi realizado um

concurso para se criar um slogan da

campanha.
O concurso movimentou a

criatividade dos alunos. Um total de 250

trabalhos, retratando o nosso Meio

Ambiente de diversas formas: destruído,

preservado, colorido, preto e branco,
humorístico e basicamente pedindo
socorro. O resultado reforçou a idéias de

que nossos jovens estão trilhando o

caminho da visão holística de nossa

realidade,
Foi muito difícil para alunos e

-

professores escolherem os trabalhos

sseio ecológico
mais criativos, críticos e
inovadores, com

mensagens que

contemplem a nossa

realidade ambiental.

O primeiro lugar foi
para a aluna Josiane

Richart, com a frase "A

natureza teria outra cor ,

se não fosse a mão

humana". O segundo
lugar ficou com o aluno

Robson Mannes com a

frase: " Para um mundo

onono se reururam para omenagear o 10

do gênero.
Com sarda no bairro Bela Vista, o

passeio- reaain das mais variadas'

embarcações, das tradicionais! as

origilnais, derarn 1!1fficolorido especial ao
rio.
A chegada, no fundo do Posto do

JuliWto, foí saudada pela comunidade e

autoridades com fogos de artifícios e

apresentação da fanfarra da escola.

Joraci Nogueira
(Toainho) porfessor de

Educação fisica da escola

pamcipou do passeio, p�a
elea iniciativa foimuita boa,
" Deveria haver mais
passeios pelo rio", comenta
o professor que trouxe seu

filhos para participarem.
Erasmo Scbramm Neto,

remoa três horas o seu

caiaqae pata chegar até °
final do passeio, '"Foimuito
legal participar", para o "

remador foi uma boa

oportImidade para reunir os
amigos do caiaque.

Roselânea, participou do

passeio a bordo de uma

embarcação motorizada,
, responsável pela assistência

Disque Farmácia 332-0579

NebulizadorNS com 3 anos de garantiaporR$ 55,00

Vacina Vaxi-gn"pe 200I (Francesa)porR$ 18,90aplicada

tJJistSentimentos

Atendemos das 7:30hs às 23:00bs 332-0871
!i)ensou Telemensagem, Pensou Disk Sentimentos!

e segurança aos participantes, para a

diretora o trabalho foi excelente,
"

estamos felizes por ter realizado o

passeio, tive uma visão do Itajaí-Açu,
que nunca tinha visto", finaliza a

diretora.
Os trabalhos de conscientização e

homenagens ao Meio Ambiente,

prosseguem durante toda a semana na

escola.
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aconteceu'na

Sociedade
Canarinhos

Parabéns ao Dr. Max, que aniversaria
neste sábado, dia 09 de junho.

Cine Foto Mary

amigos para
.

festejar a
data. Ao lado
do filho

A jovem Vanessa com�n:orou no di.a
3 de junho seu aniv�r.sano. A

família
.

deseja feltcldades

Leandro 1. Zabel comemorou no dia 05
de junho seu aniversario. Os pais Cide

.

e Sônia e a irmã Ana Claudia desejam
. felicidades .

comemoraram
Bodas de Prata. A

Missa em Ação
de Graças foi

celebrada na

Capela Virgem de

Nazaré e a festa

No dia 02 de junho, Josiane e Sandro
i;;;-�=- marcaram seu enlace matrimonial. A

cerimônia aconteceu na Matriz São
Pedro Apóstolo e o casal recepcionou
.

os convidados com uma agradável
festa no Salão da Capela são Cristóvão

O al Pedro Zimmerrnann e Verônica festej�arncas .

.

nh A pçao
Bodas de Ouro no dia 2 de jU o. rece

aconteceu no Raul's Hotel -

Essa gracinha de

criança é Leonardo
Ivan Fantoni. Com

um rostinho de

anjo ele sorri
naturalmente, e faz

.

pose para ser

fotografado.

O grupo da 3a Idade Bom Jesus, promoveu seu

tradicional Baile no dia 2 de junho. Maria Regina
Casas foi coroada a Rainha Santolina Cunha recebeu
o título de la Princesa e Filomena Schmoeller o de

2a Princesa.

A AMPE realizou no

último dia 26 de maio um

super desfile no Salão
Cristo Rei. Uma das lojas
que se destacou foi a Point

Calçados, que com muita

elegância e criatividade
mostrou sua coleção

outono-inverno de bolsas
e calçados.

Foram apresentados no último sábado, emMissa naMatriz, os festeiros da
tradicional Festa de São Pedro!
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Mui�a .

e{egância e. gente bonita
-� �zeram DO Balle Azul e'
Douraôo,.na última sexta-feira,'

um verDaDeiro sucesso.··

A Banôa Scorpions Deu um

shaw, fazenDO performances De
vários cantores..

Quem não esteve presente
peroeu·uma super testa!!!

Fotos: Cristina Schâfer

.

�"f; ... "" ••
'

:}:" _7::.• �- -

----- .....�- . .1_..

·····[·Produtos para salão' 1·

/ d e b ,e I e ta e uso p.e s s oai·· -

.c/'" �- ... j"
.--. r::-ne.'332,.2986..

· ..•.-'
/' l �/ - rO .

" �<'.
-

c.
'. C�fóhel Aristlíiah'� Remós,. 511 - Centró�>
.f' ,;:" _,':.('.

- �

." o" ?.',;,c-

Fone/Fax:
-

332-0803

Moda masculina':' Feminina

Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie .
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Demilitar a comediante!!
"Oh...Nerso! Tu naum ta vendo que ele tá dando em cima deu?"
"Seu Feliciano....Como está aquele seu primo? Móorreu!!!'"

Essas são as frases que o Brasil mais ouve nas noites de sábado, quando
todos sentam-se na frente da tevê e esperam os personagens engraçados

surgirem em meio as telas do país.

Cristina Schãfer mim."

Toma-se até engraçado saber que Pedro Bismarck,
antes de criar seu conhecido personagem, o Nerson,
era militar, é um militar e tanto. Saiu de Muriaé para
Juiz de Fora (MG) para servir o "Exército Brasileiro"

Depois de 6 anos no exército,Pedro resolveu largar
o militarismo. Dê 1990 Jl 1984; este tempo foi o
suficiente para que Pedro descobrisse sua verdadeira

vocação.
"Quando resolvi deixar o exercito, meu cunhado

me ofereceu um emprego em uma relojoaria, mas não
gostei muito da idéia. Esse aegócio de ficar preso atrás
de um balcão nunca foi comigo."

O ex militar sempre foi muito alegre e muito bem

humorado, gostava de divertir os amigos e criar

personagens. Foi assim -que começou, mas não de

propósito. "Surgiu como uma brincadeira. Eu não tinha
obrigação, não tinha compromisso. Foi depois de 1984

que a coisa ficou séria, Dia 7 de dezembro de 1894 eu

fiz o primeiro show."
'

Ao deixar o exercito apresentou-se em alguns pe

quenos palcos, e depois- de seis anos, em 1990, foi

descoberto pela Rede Globó.
"Eu tremi quanto tive que representar pela primeira

vez para a Globo, tinha que contracenar com Chico

Anísio, e fiquei pensando como fazer para chegar ao
patamar dele, felizmente foi Chico que desceu até

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Tomada de Preços N." 31/2001
OBJETO: seleção e contratação de empresa p/execução
de serviços gerais de zeladoria de estradas.
ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES:
contendo os documentos de habilitação e a proposta DIA
- 22/06/2001 às 14:00 horas. Os interessados poderão obter
a íntegra do edital, diariamente no horário de expediente,
no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal,
ao preço de R$ 30,00(trinta reais).

.

Gaspar? 05 dejunho de 2001.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Simplicidade é uma marca registrada do ator, que
lembra muito seu personagem Nerson da Capitinga,
um mineirinho muito esperto de sorriso simples e que
arranca risos detoda platéia. com suas brincadeiras sem
maldades e suas aventuras cem um primo nem um

pouco esperto.
"Gostaria que todo veículo de comunicação tivesse

um cantinho destinado ao humor, pois a população
precisa se distrair: Não digo aquele humor satírico,mas
um humor.simples, que busca alegria, risadas gostosas
e não de deboche."

.

,... fica lá no
" O Chico nao. ,

pedestal d�ele: possívelque nao e
"

Mesmo por. patamar
chegar ao

seU

O mais incrível em Pedro; é que ele; em nenhum
momento se considera o grande humorista e ator que
é, mas sim um aprendiz, que ainda temmuitos degraus
para subir até chegar ao verdadeiro palco. "Quando eu

comecei era uma outra época, então tive muita gente
para mirar, para me espelhar. Mas observei todos e fiz
algo diferente. Hoje as pessoas copiam ou aproximam-

,
}"

se muito dos personagens, e esquec�m de colocar uma
característica própria. A identidade do personagem é

essencial, pois isso pode pesar no futuro. Se o

personagem não tem uma estrutura forte, ele sucumbi
a primeira variação."

Palco! Este é o lugar onde Pedro se sente a

vontade, onde .esquece dos problemas e faz toda uma

platéia esquecer o tempo.
.

O Teatro Carlos Gomes estava lotado para ver o

Nerson, e o que mais chamava atenção eram as

crianças .... que riam descontraidamente, mostrando a

todos que o Nerson agrada qualquer público, sem
_distinção de idade.
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Expressarsentimentos é conosco
A empresa Telemensagens Disk Sen-

o

timentos completará dois anos de pres-
tação de serviços à comunidade

gasparense neste dia 12 de junho. A pro
prietária e também pedagoga Scheyla
Marques, considera que o seu trabalho

surgiu a partir do incentivo de uma ami

ga de Goiânia, que veio morar no Sul.

"Começamos juntas exatamente no dià

12 de junho de 1999 e eu lecionava En
sino Religioso no município. Ela preci
souvoltar ao seu Estado e o Disk Senti

mentos ficou em minhas mãos. Aulas,
faculdade e telemensagern, Bastante tra
balho, mas sempre se dedicando com

carinho. Emjunho de 2000, sofri um aci

dente queme impediu de fazer tudo. Mas

graças a eficiente equipe de funcionári
os do Disk Sentimentos e com o especi
al apoio da família, a empresa seguiu em'
frente nos meses em que fiqueide cama".

Hoje, Scheyla ainda em fase de re

cuperação, dedica-se aoDisk Sentimen
tos, atendendo com carinho seus clien

tes e preparando novidades no que diz

respeito à elaboração de mensagens es
critas.

A empresa oferece aos seus clientes

mensagens de aniversários, datas come
morativas, mensagens religiosas-especi
alidade do disk, e românticas, em portu
guês, inglês, alemão e espanhol.

Esta empresa é pioneira em SC na

produção demensagens em outros idio

mas. A idéia de inserir outros idiomas

no diskmensagens partiu do sentimento ,

de "pertença" a globalização
através do avanço da

tecnologia.
A ênfase às mensagens re

ligiosas predomina porque as

pessoas estão muito carentes

do amor deDeus e através dos

dizeres que transmitem paze

esperança há um resgate des

se amor. Nessa linha religio
sa, foi elaborado um Cd com
lindas canções, que servem

como um valioso presente
para aquela pessoa que você

gosta e sabe que está muito

desanimada ou mesmo para

aqueles que encontram-se

bem, mas precisam de uma

motivação extra. O Cd pode
ser adquirido pelo telefone

332-0871.

O trabalho realizado pelo Disk Sen

timentos envolve as pessoas que pedem
. e as que recebem as mensagens. "Como

pedagoga, reconheço a grande e

apaixonante tarefa de formar seres hu

manos, para os quais a criatividade, a

sensibilidade e a ternura são necessida

des vivenciais e elementos definidores

dos sonhos de felicidade individuale
também social.

As novidades para o dia dos namora

dos, além das telemensagens, é um novo

Cd, Amor da Minha Vida, que contém

uma linda e romântica mensagem, se

guida de músicas atuais. As encomen-

A Reencarnação é uma palavra que
representa o fundamento das diferenças
entre o Espiritismo e outras religiões
cristãs.

Por ser um pilar da Doutrina Es

pírita, é de vital importância ao homem
conhecer-lhe a essência, entender-lhe
seu papel na vida.

A Doutrina Espírita segue a ciência
e reconhece que se algum dia a _própria
ciência comprovar que a Doutrina Espí
rita estivesse equivocada, esta imedia
tamente assumiria uma nova posição.

Hoje em dia, a ciência já comprovou
cienti ficamente o processo reencarna

tório do homem, sendo amplamente
discutida e aceita em meio acadêmico,
científico. Como ficarão aqueles que
sempre utilizaram a palavra "reencar

nação" para justificarem o seu próprio
atraso? Terãc sem dúvidas que reverem

suas posições antigas e dogmáticas.
Jesus em virias passagens fez alusão

bem clara a respeito da reencarnação,
Como justificar ás desigualdades do

mundo, as diferenças de oportunidades,
as vidas diferentes de uns em relação ao

outro? Ser» acaso do destino? Será
vontade de I>�u" em nos fazer algumas
vezes felizes J outras vezes infelizes ?

Como sabemos Ter Deus a infinita

perfeição em tojos os aspectos, aceitare
mos sempre a idéia, de que o Pai é justo
e bom com seus filhos,

Portanto, a reencarnação é hoje uma

realidade viva e clara, devemos 'aceita-Ia
sem medo e com alegria de que seja
assim, pois é a forlT''l mais inteligente
de promover ._0 homem infinitas

oportunidades de aprendizado e

-evolucão.
,P�nse nisto,

Centro Espírita Caminho

das precisam ser feitas até o dia 08 de

junho ou adquirir pessoalmente com a

equipe do disk na Praça.'
O Disk Sentimentos tem uma parce

ria com a Rádio Nereu Ramos todos os

sábados, a partir das 19:00 horas acon

tece o Programa Sábado Total, a parte
romântica fica por conta do disk, que.

. fornece mensagens aos ouvintes e brin

des em datas comemorativas.

"Não deixe de expressarseus senti
mentos. Todos os dias aparecem opor
tunidades para você expressá-los".

Horário de atendimento: das

7 :30bs às 23hs.

, ".,

COLEGIO SAO FRANCISCO

Fórum de debates
Atualmente estamos sentindo muitas dificul

dades na educação de nossas crianças, adoles
centes e jovens. De um lado a escola, buscando
soluções para os problemas de indisciplina, de

aprendizagem. De outro 'lado, a família muito

grande de ambas as partes, buscando saídas para
os conflitos gerados pela falta de limites. Há uma

angústia muito grande de ambas as partes: como

agir nesses casos? O processo educacional vem

seno prejudicado pelas influências negativas,
muitas vezes exercidas pelos meios de comuni

cação, entre elas a televisão e a Internet. Buscan

do encontrar juntos - escola e família - manei

.
ras de compreender este processo, o Colégio São

Francisco, através de sua psicóloga Mariane

Medeiros juntamente com a coordenadora peda
gógica Milena Soares, está promovendo um fórum

de debates com a participação dos pais. No pri
meiro encontro, o tema abordado foi " A falta da
TV e Internet na educação". Neste encontro tive

mos a participação do grupo teatral "Cia da Ale

gria". A peça apresentada mostrou os problemas
que a falta de limites ocasiona, bem como suas

conseqüências. Foram momentos bastante emo

cionantes.

Certamente, a conclusão a que chegamos é

mais evidente: escola e família devem caminhar

juntas na educação de nossas crianças.
Vejamos alg.uns depoimentos de pais que

'participaram do debate:

. �

. o' elo trabalho que vem

o Sao FranclSC P .

do encontros e

e Escola, promo:e�
, s atmgtI:ldo. .

ue vem no

f. 29/ 05/ 01 foi
.

ma terça- eira

'. mocionados a alertas,
clpanteS e

estes debates para que
.

nossos fllhos.
ar para. Cristina Pereira(Glicemara ,

� de João Vitor)Reinert, mae

Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/SC
Fone: (Oxx47) 332-1088
E-mail: csf@zaz.com.br

Site:wwwblumenau.zaz.com.br/csf
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Muitas vezes, nos sentimos perdidos e inseguros pri'relação a educação de

nossos filhos, chegando a perder horas de sono, na dúvida de estarmos certosou não

da decisãoAomadâ:
.....

. ,
..

Mais um ponto positivo para nosso C�légio São Fianci�co; nõ 'q�ediz té�pbith à

educação de nossas crianças. Pois, através dos fóruns, -

que a 'escola V�J;Il
.

proporcionando aos pais, conduzidos p.ela psicôlogaLd� mesma, �..estamos t6n�()/a
.

grande oportunidade de troca de expeFiênc���,\� eriHqllêcidos corn teatros, estamos
tendo condições de refletirmos mais prof'urtdanierite:s.' as atitudes dos fi.IhQS e

':-:::' ::::-,,_:,

nossas:;, .. "

( Simone Weiser, mãe de José BérhâÍ"db, Mati:i' iura éA.na Vit6ria); ;

No próximo dia 19, haverá um n�vo etlfÕp.��.· Sqa:,p*tiê�pação
será muito importante;" >,;""

.

_ de orelhas e um

Um puxa0 de como
ela forma .
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stamOs tentan o
'deve-e
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Santa Catarina juntamente com o

estado Rio Grande do Sul, formavam
desde o ano 1998 "Circuito Pecuário

Sul", zona esta reconhecida pela O.I.E.

(Organização Internacional de

Epizootias), como área livre de Febre
Aftosa com vacinação. No ano de 2000

(em maio), durante a reunião anual da

OIE; o "Circuito Pecuário Sul", recebeu
o certificado de área livre de febre aftosa,
sendo que a partir deste momento as

exportações para a Rússia, União
Européia e demais países asiáticos

tiveram um elevado crescimento. Foi a

primeira vez que a OIE, uma entidade

com 74 anos de história, autorizou a

liberação de parte do território de um

país. Devido a esta mudança, abriram-
.
se os caminhos para os pedidos de
reconhecimento de área livre de febre
aftosa com vacinação, em maio de 2000

para o circuito centro-oeste (PR, Sl', MS,
GO, TO) emais recentemente, no último
dia 30/05/01 (quarta-feira), do circuito

leste (RJ, ES, Leste de Minas Gerais,
BA, SE). Para a , OIE não há zona tam

pão, somente áreas livres de febre aftosa.
Sem vacinação, área livres de febre

aftosa com vacinação e área infectadas

(situação atual doRS) sendo que amaior
surpresa, também ocorreu na última

quarta-feira (30/05/01), quando da

realização da reunião anual da OIE,
durante a qual o plenário formado por
delegados de 157 países, aprovou um

documento que suspendeu tempora
riamente o certificado do "Circuito

.

Pecuário Sul" , fazendo com que os

c
k-----:----------:---:tl1-APECUÁRIA

estados de SC e RS, perdessem o status

de áreas livres de febre aftosa sem

. vacinação. Sendo que a determinação é

que volte a vacinação nos tocais com'

surto e bem como o sacrifício dos
animais contaminados. Isto ocorreu de

vido aos focos que foram encontrados

em agosto do ano passado no município
de Jóia no RS e mais recentemente no

início de maio de 2001, tivemos 16

novos focos nos municípios 'gaúchos,
que fazem fronteira com oUruguai, país
este que juntamente com a Argentina,
tem apresentado diversos focos de febre
aftosa.

Baseado nestes acontecimentos,
Santa Catarina voltou a proibir a entrada

dê animais vivos provenientes do RS,
bem como carne com osso e seus

derivados sem a devida identificação da

origem, n° do SIF (Serviço de Inspeção
Federal) e data do processamento.
Também temos a paralisação das

exportações de carnes de aves, bovinos,
mas principalmente de suínos para a

Rússia.
'

.

Tudo isto é muito preocupante jáque
as vendas de carnes suínas para o

mercado externo devem superar as 200
mil toneladas este ano, quando
comparadas com o ano passado quando

.

foram exportadas 122 mil toneladas.
tivemos um incremento de mais de 60%.

Os suinocultores catarinenses
acreditam que a suspensão do certificado
pela OlE, impedirá a buscamomentânea

por novos mercados (como por exemplo
a União Européia) mas torcem para não

Rádio ·Sentine/a do va«
na INTERNET

. www.braznet.com.br/sentinela

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora

332-0783
332-1200

. Calendário Agrícola
Deve-se anualmente recorr�r � adubação JunhOpara manter ° solo em condições de .

satisfazer as- necessidades de suas plantações.
Planta-se: linho, batata-doce, tomate, aveia, alfacé, trigo.
Semeia-se: cebolinha, melão; quiabo, salsa, centeio,
melaneia, rabanete, beterraba, abobrinha .

Colhe-se: feijão verde (vagem), cará, pimentas, aipo,
tornate.tsalsão, berinjela tardia, mandioquinha, rabanete,
talá, cenoura, aqrlão.

Venda de Alevinos I e II

BaúCentral v Ilhota - Fone: 391:'5665

.

Convênio com a Epagri,
nº 09:17.07.000.100.76/97

afetar os mercados tradicionais.
A retornada das negociações,

principalmente com a Rússia.dependem
das inspeções que as cargas de carne,

paralisadas no Porto de Itajaí, sofreram.
Com a chegada do veteririário Russo

Alexey Mikhailovich Chteheglov, que
começou a trabalhar ontem, as

exportações podem continuar.
O . secretário dá Agricultura Odacir

Zonta; diz que apartir da visita do sr.

Romano Marabelli, que é o presidente
da OIE, ao Estado, agendada para fim

de junho/200L Com certeza se manterá
sua credibilidade no mercado

internacional, principal da União

Européia:
Para que se volte a ter o certificado

da OIE precisa que urgentemente
tenhamos a separação dos dois estados
RS e se, para que o Ministério da

Agricultura, faça o pedido em setembro

deste ano, durante a reunião da comissão

de febre aftosa, que irá apresentar um
relatório final, o quãl foi apresentado na
Assembléia Geral da OIE, em maio de

2001. Tudo isto estará atretado a

manutenção por parte de nosso Estado
das barreiras impedindo a entrada de

animais vivos, carnes com osso e

derivados provenientes do RS, também
como é feito o controle sanitário e os

mecanismos que serão utilizados para

separar uma área infectada da outra livre .,.

da doença.
O e�tado de Santa Catarina precisa

urgentemente tomar esta posição e bem
como questionar junto aoMinistério da'

Agricultura, para separar os dois estados
(SC/RS), desfazendo o "Circuito
Pecuário Sul", o prazo é curto restando

menos de 30 dias.

Revenda e assistência técnica autorizada

Ltda.

* Desintegradores
* Pulverizadores
* Lava Jato

* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

Fone/Fax: 332-1236

Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

A frente fria estará sobre SC, ocasionando muitas
nuvens e chuva em todas as regiões. Condições de
chuva moderado: a fo rte, especialmente do oeste
ao sul: As temperaturasficam mais baixaspor

causa da cobertura de nuvens. Os ve'!tos
soprarão de noroeste a sudeste, com intensidade

fraca a moderada e rajadas.
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Produtores de Gaspar
participam de curso no Cetre·

A atividade agrícola deve ser atrati
va e rentável para a família rural, dan
do-lhe condições de uma boa qualidade
de vida. Para alcançar este objetivo, os
produtores precisam utilizar técnicas
adequadas de trabalho, produção e ad
ministração que lhes assegurem justa
recompensa pelo capital e pelo trabalho
empregados.

Atualmente na .produção rural,
diminuem cada vezmais os espaços para
amadores, ficando as oportunidades para
produtores com vocação, com uma dose
certa de amor à terra e profissionalismo
em geraL O produtor rural de hoje, não
importa o tamanho da propriedade, -terá
que ser um profissional.

É com o objetivo de capacitar os

produtores, que a EPAGRI vem,
realizando Cursos Profissionalizantes ha

vários anos em todo o Estado.
Nesta semana, de 04 a 08/06, mais

quatro' rizicultores de Gaspar estão

participando do curso de Arroz Irrigado
no CETREl (Centro de Treinamento da
EPAGRI de Itajaí), completando amarca

de 50 produtores profissionalizados
nesta atividade. Este número, certamente
émuito mais significativo, pois conclui
se que os produtores que participam dos
CUISOS acabam repassando aos outros os

ensinamentos obtidos.
Em Gaspar, nos últimos anos, nota

se um crescente incremento na produção
e produtividade de arroz, resultado da

.

melhora das condições de manejo da
lavoura arrozeira; motivado principal
mente pela participação dos produtores
em Cursos; Treinamentos, Palestras,
Dias de Campo etc ..

ROTA FAST SHOP' 339-2129
9982-2559

>B
> Decoração

>P1f
> Uma ampla linhad terial P�[�.,PeScªte Informática
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100 metros apÓS8f ÀtraâaWi(;f8:'tascanéia>- Belchior

Compre, construaou reforme imóvel comercial,
residencial ou rural pagando em até 140 meses.

Crédito

R$ 16,376,68
R$ 2-1.659,48
R$ 32.753;36
R$ 49.130,04

Parcela
R$ 135,25
R$ 178,87
R$ 270,49
R$ 405,74

Compra em conjunto de insumos
. agrícolas agradou produtores

Realizou-se no dia IOde junho, a

compra em conjunto de insumos

agrícolas que teve ótima repercussão
entre os agricultores. Aproximadamente
90 produtores de arroz estiveram

presentes no Plenário da Câmara

Municipal de Vereadores para
participarem da Promoção, realiza�a

pela AGAPA, EPAGRI e Secretaria de

Agricultura.
Os preços variaram de 8 a 35 % em

média, sendo que as empresas que
participaram da promoção foram:
Agropecuária Gaspar, Buschle e Lepper,
Agropecuária Girassol, Agroamazon,
Agropecuária Warnow, Cooplantio.

ESPAÇO LEGISLATIVO
Informativo da MesaDiretora da

Câmara Municipal de Gaspar mês
Maio de 2001

ESTUDANTES VISITAM A

_
CÂMARA

No último dia 29, alunos da Escola

Municipal Vitório Anacleto Cardoso
visitaram as dependências da Câmara
Municipal, onde foram recepcionados no

Plenário da Câmara. Durante a visita, foram
feitas várias perguntas aos Vereadores

presentes, onde se percebeu o desen-
. volvimento crítico e o interesse que os

estudantes têm sobre a atuação do

Legislativo. A intenção da Mesa Diretora
é de criar um programa de visitas à Câmara

juntamente com a Secretaria de Municipal
de Educação, para proporcionar a

participação de todas as escolas da rede

municipal.

VEREADORES PARTICIPAM DA
COFASIP

A Câmara Municipal aprovou por
unanimidade o Projeto de Lei Comple
mentar que criou a COFASIP - Con

tribuição Facultativa para Serviços de Ma- .

nutenção e Expansão de Iluminação PÚ
blica. APresidência da Câmara indicou dois
Vereadores para participar da comissão

especial que ira fiscalizar a arrecadação e

aplicação dos recursos obtidos com a

COFASIP.

Antônio Braga Martins, esteve em Gaspar
no último dia 28 de maio, apresentando os

estudos realizados Sobre a extração de areia,
preservação e a contenção das margens do
Rio Itajaí-Açú em Gaspar. No encontro,
que teve a participação de Vereadores e

técnicos da Secretaria Estadual de

Transportes e Obras, ficou decidido que o .

DEOH vai avaliar o Projeto de Lei que
regulamenta e disciplina a extração de-areia
em Gaspar, onde poderão apresentar
sugestões sobre a matéria que tramita na

Câmara.

EXTRAÇÃO DE AREIA DO RIO
ITAJAÍ EMDISCUSSÃO

À convite da Câmara Municipal, o

Diretor de Obras do DEOH - Departamento
de Obras Hidráulicas, Engenheiro Luis

CONTAS DO MUNICÍPIO DE
GASPAR NA INTERNET

Já estão disponíveis no· site

www.tce.sc.gov.br do Tribunal de Contas
do Estado o relatório de gestão fiscal do

Município de Gaspar, que apresenta em

separado as contas do Executivo e

Legislativo do ano 2000. O relatório criado

pela Lei deResponsabilidade Fiscal tem por
óbjetivo apresentar as despesas de pessoal
e com prestadores. de serviço, bem como as

dívidas assumidas pelo Município em

relação a evolução das receitas arrecadadas.

CALENDÁRIO DE SESSÕES DO
DE JUNHO/200l

05 - Terca-feira às 19:00 horas
,

.

07- Quinta-feira- às 18:00 horas
12 - Terça-feira às 19:00 horas
19 - Terça-feira às 19:00 horas
21 - Quinta-feira' às 18:00 horas
26 - Terca-feira às 19:00horas

,
.

Câmara Municipal de Gaspar
Avenida das Comunidades 133 Caixa Postal 29

e-mail: camargs@terra.com.Dr
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Modelo/Ano Entrada 24xfixas I
I CG 125 Titan 95 350,00 129,23

l'

I CG 125 Titan 96 400,00 139,07! .

.

I CG 125 Titan 97 450,00 148,91
I CG 125 Titan 98 500,00 158,75
! CG 125 Titan 99 500,00 169,45

CR 98 8.000,00
Suzuki 1.100 95 16.000,00
Suzuki 1.110 90 ' 12.000,00
CG 2000 com partida 3.800,00
Strada 94 3.300,00

Supermercado
Arno, Goedert

Rua Luiz Franzói, n° 250
Margem Esquerda - se

,
Celta 1.0
Seat Ibiza - 1.0 - 16 VaI. Cornpl.
Escort Perua - GL 1.6 Cornpl.
Scenic - RT l.6 - 16 vaI. Compl.
Marea SX 1.8 Completo
Toyota - Hilux.4 CD - SR 5/2.8. Compl
Gol 1 ÔOO 16 vaI. 4 portas
Pick'up- Corsa GL 1,6
Vectra - GLS - 20 - Cornpl.
Santana - 2000 - MI - Completo
F 1000 - HSD XL Turbo com ar/dir.
Pálio ED 2 Portas
Gol lODO - 1- Plus
Fusca: motor 1.600
CorsaWind 1000

Tempra - Ouro 2.0 16 VaI. Cornpl.
Uno S IE 1.5
Monza GL 2.0
Imp/BMW 325 - Mecânica - Compl,
Brasinca Passo Fino Cornpl,
Caravan Comodoro
Parati L 1.6
Chevette SL

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Teóricas

Renovação e ZOHabilitação

332-2334 - 332-5010
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676

Centro - Gaspar/SC

Material de
MATERIALDECONSTRuçAo

Construção
Fone/Fax: 332-0077/332-0290 '

Rua Hercílio Zimmermann, 1055-
Margem Esquerda - Gaspar

CGCOO.453.448/0001-60 Insc, Est. 253.032.466

COMPRA-VEND&TROCA-RNANaA

OKm
2001
2000
2000
2000

99
99
98
97
97
97
97
96
96
95
95
94
94
93
88
86
85
79

G
G
G
G
G
D
G
G
G
G
D
G
G
G
G
G
G
G
G
D
A
G
G

Vermelho
Vermelho
Azul
Verde
Cinza Per.
Azul
Branco
Branca
Prata
Cinza
Branca
Branco
Azul
Prata
Vermelho
Cinza'
Verde
Azul
Preta
Preta
Cinza
Branca
Verde

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Rua Anfílóquío Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J '.

....... � ......•.... � .

VENDE· CASAS

Bela Vista - Mista com 82,DDm2 - .03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 mil;
-Alvenaria com 25D,DDm2 -03 dormitórios, sendo O! suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
Belchior - Alvenaria - semi-acabada - com 32,OOm2 - Rua José Antão Soares - Belchior Central=-Râ 6 mil;
-Alvenaria com 48,DDm2 - .02 dormitórios - Rua VidaJ Rávio Dias;

,

-Belchior Baixo, ao lado do Clube Locomitovas-R$18 mil;
Centro -Alvenaria com 2OO,OOm2, localizada na Rua ltajaí -.03 dormitórios sendo O I suíte, possui móveis embutidos, aquecimento'
solar. - R$ 1.0.0 mil;
Apartamento- parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - .03 dormitório, sendo Dl suíte - R$ 12.0 mil.

Coloninha - Alvenaria com I 45,2Dm2 - .02 pisos - .03 dormitírios - Rua Frei Canízio - R$ 45 mil;
Figueira - Alvenaria com 289,üDm2 - .02 pisos + galpão com I 35,OOm2 - Rua Francisco S. Schneidert - R$ 55 mil;
-Alvenaria com 465,DDm2 - D2,pisos - terreno com L232,DDm2 - .03 dormitórios, sendo Dl suíte - Rua Cerena Delandréia. R$
18Dmil; .

-Alvenaria com 261 ,11m2 - semi-acabada - .02 pisos - Rua Vitória Anacleto Cardoso - R$ 85 mil;
Gasparinho - Alvenaria com,72,DDm2 - 03 dormitórios - R, Júlio Testoni - R$ 15 mil;
- Alvenaria com I DD,DDm2 - .03 dormitórios, Terreno com 2,DDD,QDm2 - Rua Osnildo Félix - R$ 25 mil;
Margem Esquerda=- Prédio de Alvenaria - .02 pisos - com 24D,DDm2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
-Alvenaria com I 98,DÓm2 - .02 pisos - nova - .04 dormitórios, sendo Dl suíte e- Rua Lagoa Vermelha - R$ 55 mil;
-Prédio de Alvenaria - .02 pisos, com 288,OOm2 - Rod. Br 47.0 - R$ 85 mil;
-Alvenaria com 13D,DDm2 - .03 dormitórios, sendo .02 suítes - Rua Inês Sabel=-Râ 3D mil;
- Alvenaria com 63,DDm2 - nova - .02 dormitórios, sendo O I suíte· Ruaurussanga - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 161,.0.0 m2· .03 dormitórios, sendo Dl suíte· Rua péctroSimon - R$ 75 mil;
B. Santa Terezínha - Alvenaria com I 43,OOm2 - nova - .03 dormitórios, sendo DI suite -101. Pordo Sol - R$ 53 mil;
- Alvenaria com 132,75m2 - .03 dormitórios - Rua Belém - R$ 4.0 mil;

,

B. Sete de Setembro - Prédio de Alvenaria - .02 pisos - semi-acabado, com 18D,OOm2 - Rua Minas Gerais - R$ 5.0 mil;
-Mista - .02 pisos - .04 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 22 mil;

,.1"

-Alvenaria - alto padrão - com 6DD,DDm2 - .03 suítes, Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e condições a combinar.·

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com I,Dg8,OOm2 - R$ 38 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo Dl prédio em construção+ R$ 6.0 mil;

Gaspar Grande: Rua Pref. Leopoldo Schramm (Fundos) - próximo Clube Canarinhos - com 23.946,4Dm2 - R$ 22 mil;

Margem Esquerda - Rua Francisço Lenfers com 3DD,DDm2 - R$ 6.5.0.0,.0.0;
-Rua Niterói com 5DD,DDm2, contendo Oficina Mecânica completa (galpão, máquinas e equipamentos) R$ 13.0 mil;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;

,

-Rua Lagoa Vermelha com 39D,DDin2 - R$ 8 mil;
- BR 47.0 - Fundos· com L300D,DDm2 - R$ 25 mil;'
- Rua Luiz Franzói com 454,75m2· R$ II inil;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 6D7,38m2 - R$ 9 mil;
- Loteamento" Por do Sol" com 63D,üDm2 - R$ 1.0 mil;
Coloninha - R, Evaldo Gaertner com 835,DDm2 - R$ 2.0 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 464,DDm1- R$ 1.0 mil;
-Rua Sílvio João Zimmermann com 356,5Dm2 - R$ 8 mil;
-Rua 1mbitUba com 2.368,DDm2 - R$ 3D mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos ., com 526,DDm2 � R$ 16 mil;
-Rod, Francisco Mastela - Fundos do Hotel- com 39D,DDm2 - R$ 13 mil;
-Rua Eduardo Heinig com 592,DDm2 - R$ 12 mil:

-Rua Angelina Motter, com 321 ,25m2 - R$ 6 mil; ,

Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,DDm2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 5.0 mil;
-Terreno com 3.192,DDm2- próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

,

fJ
CDL � GASPAR '

Câmara de Dirigentes Lojistas
Rua CeI. Aristiliano Rarros, 502 - Centro
89110-000 - Gaspar - Santa Catarina
Telefone: (Oxx47) 332-2599

, "'."�"""'''' " �-''';fi''''''''''' ,...... -, .-,� _., �.
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Ivo O 'Aquino representaráGaspar""

Renato Zimmermann

A Escola de Educação Básica Ivo
D'Aquino campeã no masculino e

feminino da fase municipal doMoleque .

Bom de Bola, irá representar Gaspar na
fase micro-regional da competição. Os.
jogos acontecerão na cidade de Itapema
entre os dias 04 e 07 de julho próximos.

Sem condições adequadas para
treinos por faIta de um campo, os .

meninos e as meninas do Ivo se reúnem
todos os sábados em uma propriedade
particular no Gaspar Grande, onde são
realiiados os treinamentos.

.

Para Leonir Bruch, professor que
orienta as equipes, as condições não são
dasmelhores,"encontramos dificuldades
para realizar os treinos, mas vamos em

frente", avalia o professor, que considera
o treinamento de fundamental.

importância para se ter um melhor
entrosamento das equipes.

Paulo Maser de 13 anos, faz parte da

equipe e se mostra otimista com a

competição, " O nosso time está bom,
esperamos fazer uma boa

representação", declara o jogador que
está na sexta série.

Josemar Carvalho de 13 anos, émais

positivo e brincalhão, o atleta se

considera um moleque, mas nem tanto

bom de bola, " espero poder trazer o
título para Gaspar", ainda. segundo
Josemar, o ideal seria treinar três vezes

por semana.
Maria Darci Theiss, diretora da

escola, sente-se orgulhosa de ter o Ivo
D'Aquino representando Gaspar, "além
do orgulho, também é .

uma

responsabilidade para nós", declara a

diretora que vem dando total apoio à

equipe.
A professora de Educação Física

Cleonice da Silva comandará a equipe
em Itapema.

.. __ .._---_-_._.-

,

- Peças; - Mecânica; -: Lataria;
..

'

- Acessórios; - Parabrisas
Toda a linha de automõveis
Fone: �332-0(J23 Fone/Fax: 332'-2ó16

"
....

Rua Barão do Rio Branco, 540 G�SE_�_� se J

Meninos do Ivo treinam aos sábados

não conseguiu melhorar até o [mal. O

que mais pesou para o piloto foi o

condicionamento físico, "não tive mais

força para reagir" declarou o piloto.
-No próxirr-o final de semana,

.

Jhonatan defende a liderança do estadual
demotocross categoria 125cc, na cidade
de Blumenau, quando será. disputada a.

quinta etapa.

Jhonatan foi batizado profissional
Renato Zimmermann

A la Etapa do Brasileiro de

Supercross, que foi realizada na cidade
de Foz de Iguaçú (PR), foi especial para
o piloto gasparense Jhonatan Batista.

Por tradição do motociclismo, o

piloto que vem se destacando em

COmpetições estaduais e nacionais se

toma profissional. Para oficializar o
.

. título, o piloto passa por um trote, onde
os profissionais o batizam raspando a

cabeça.
"Eu me sinto feliz por ter este

reconhecimento", declara Jhonatan que
considera a homenagem uma etapa a

mais na sua carreira, segundo ele, esta é
só mais uma etapa e muito se tem para
conquistar,

"

vou continuarmeus treinos
e batalharmuito pelas vitórias", finaliza.

. Correndo na categoria 125 cc, no

sábado o piloto conquistou o sexto tempo
na fase de classificação.
A prova. de domingo parecia ser a

consagração do piloto. Jhonatan chegou
a ocupar a terceira colocação da prova,
mas uma queda à cinco voltas da [mal,
o deixou na 10" colocação. Posição que

Copa Sul de motocross

Pela Cop- SUl de Motocross,
disputada no último final de semana, em
Antônio Carlos, o piloto gasparenseJean
Batista conquistou o segundo lugar na
Categoria Júnior.

O próximo compromisso de Jean será
a quinta etapa do estadual de motocross
em Blumenau neste final de semana,

Pela categoria Nacional, Adilson
Batista conquistou o terceiro lugar. Com
o resultado o piloto assume a vice

liderança da competição, Neste final de
semanaAdilson participa da quinta etapa
do estadual de motocross, competição
que o gasparense ocupa a segunda
colocação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

D E C R E T O Nº 194/2001

NOMEIA MEMBROS DA COMISSÃOPERMANENTE DE LICITAÇÃO.

o Prefeito Municipal de Gaspar, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere
o artigo 47 da Lei Orgânica do Município. e com fundamentono artigo 62, inciso XVI e
artigo 51, parágrafos 12 ao 52 da Lei Federal 8.666/93, e nas Leis Federais n° 8.883/94 e

n° 9.648/98,

DECRETA:
_

Art. 11l• Nomear o servidor WOLNEI FRANCISCO LIBERÓ- Diretor do
Departamento de Compras, membro da Comissão Permanente de Licitação, em
substituição ao servidor JoséArtur Benaci nomeado pelo Decreto n° 018/2000.

Art. 2l!. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as
.

disposições em contrário.

/

Prefeitura Municipal de Gaspar, 05 de junho de 2001
PEDRO CELSO ZUCm

Prefeito Municipal
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Encontro faz a grande roda de capoeira emGaspar.DOIS TOQUES
por Renato Zimmermann

rzesportes@boI.com.br

Tupi-l
Quem não compareceu no Carlos

Barbosa Fontes no último domingo,
com certeza é porque não pode. Mas
a diretoria do clube já está marcando

para os próximos dias um novo

amistoso.

Tupi-2
Mesmo perdendo, o Tupi

apresentou um bom futebol, não ouvi
até agora alguém que não houvesse

gostado. Prova disto foram os

aplausos para a equipe ao final da

partida. Não podemos desprezar a

boa equipe do Caxias.
A diretoria deve anunciar novos

reforços para o elenco!

Atletismo
O gasparense Carlos Fernando da

Silva Júnior, que veste a camisa de

Blumenau, conquistou no último
final de semana, o primeiro lugar nas
provas de 100 e 200 metros na la

Etapa do Estadual de Atletismo
Adulto. A competição foi realizada
em Criciúma. Carlos obteve o

melhor índice técnico da prova dos
100 metros masculino. '

Parabéns e sucesso!

Futsal
Os atletas Fabrício Pereira e

Adriano de Paulo foramconvidados
para integrarem a equipe de Futsal.
de Camboriú. Os atletas já estão
treinando com a equipee estarão

:ti representando o município nos

� Joguinhos Abertos de Santa
Catarina.

Parabéns!

Betinho no.brasileiro
O laçador Roberto José Olinger

Filho, do CTG Antônio Conceição
de Gaspar, conquistou uma vaga na

seleção catarinense que irá disputar
o Rodeio Crioulo Brasileiro. O
Rodeio será, no mês ,de julho em

Brasília. Estamos torcendo!

Taça Guerino Censi
Será neste sábado a final do

campeonato de futebol suíço do
í' Barracão. Depois de vencer o

Rodrimalhas por 3 a 2, a equipe do
Ciro/Binho Despachante enfrentará
o time da" SignuslMalhas Alex que

tj venceu o Penharol por 6 a O.
.

Pela decisão do terceiro lugar o
jogo inicia às 15:00 horas, em

seguida Ciro ,e Signus fazem a

grande final.
Com certeza bons jogos!

Frase: "Além do orgulho, é uma
responsabilidade representar
Gaspar". (Darci Fiteis, Diretora da
Escola Ivo D 'Aquino, sobre sua

equipe no Moleque Bom de Bola')

Renato Zimmermann

Mais de 80 capoeiristas participaram
do 3a Batizado de Capoeira da cidade de

Gaspar.
.

O batizado contou com a presença de

mestres das cidades de Curitiba,
BIumenau, 'Balneário de Camboriú,
Itajaí e de outras cidades, que puderam
prestigiar o batizado e a troca de cordões

de 31 alunos, da Associação Esportiva
de Capoeira.

.

Com um ato cerimonioso, depois de

receber as autoridades e convidados, ,o
mestre Joacir Centurião (Cabeça)
formou a grande roda da capoeira, para
batizar e promover a graduação dos

alunos.
Para ser batizado, o aluno tem que

participar dos treinos de capoeira pelo
menos seis meses, depois deste período
é avaliado, ser for'aprovado está pronto
para receber .seu primeiro cordão. É só

depois do batizado que o aluno joga
capoeira com o mestre pela primeira vez.

Na mesma cerimônia e' feita a troca

de cordão dos alunos, que são

Tropical foi palco da grande roda
promovidos a uma graduação superior.

Entre os 'vários alunos que foram

promovidos, um dos mais felizes se

encontrava o aJuno Wagner José
Nascimento. Com deficiência visual na
vista esquerda, com a qual só pode contar
com 35 por cento, Wagner passou da

segunda para a terceira graduação,
"

eu

tive muita força de vontade, não pensei
que fosse conseguir chegar até aqui",

fala orgulhoso o rapaz que tinha na

torcida, um grande incentivador e

companheiro, seu pai.
Para Joacir Cinturião, instrutor de

capoeira da Associação Esportiva de

Gaspar, Q aluno tem que ter muita.

dedicação para chegar n� cerimônia,
" São muitos treinos e dedicação",

avalia o instrutor que há 3 anos mantém
a associação na Tropical Academia.

Novo Oeste é campeão

Renato Zimmermann

Chegou ao fim o primeiro cam

peonato de Futebol suíço da Sociedade
.

7 de Setembro.
_

A disputa da Taça Pedro Matheus da

OIS a zero

Silva, que iniciou em março com oito

equipes, teve sua final realizada no

último sábado no Estádio Independência,
sede da sociedade.

Pela disputa do terceiro lugar Rua
Maranhão e Lanchonete Tomio fizeram
o primeiro jogo das finais. Com uma

equipe bem mais estruturada, a Rua
Maranhão venceu o jogo por três a zero,

conquistando o terceiro lugar.
Na final entre recuperadora MB e

Merc. Novo Oeste, a equipe do Novo
Oeste venceu a partida pelo placar de
dois a zero, com gols de Amarildo e Édi.

Ernani Bergmannn, técnico da Rec.
MB, faz urna avaliação positiva da

competição, segundo ele o campeonato
foi bem disputado, com as equipes em

bom nível técnico.
Neivaldo Tirelle treinador campeão,

ressalta a boa campanha de sua equipe
para chegar a final da competição,

"

o

nosso time fez lima boa campanha, já
estamos nos preparando para a

próxima", para Neivaldo , depois do

primeiro campeonato o segundo deve
atrair mais equipes.

O artilheiro do 'campeonato foi o

jogador Atalício Cavalheiro (Índio) do
Novo Oeste com 9 gols marcados.,
Giovane Bianche "da Rec. MB foi o

goleiro menos vazado.
Pelo veteranos o Sete venceu o

Seniors Guaramirim por 5 a 2.

.

Infantil vence mais urna no regional
Renato Zimmermann

A equipe infantil do Clube Atlético
Tupi, venceu mais uma partida pelo Il"
Campeonato Regional dos Pequenitos.
O jogo válido pela 'última rodada do
turno foi contra o Camboriú E.c., no ..
Sábado a tarde no campo do Floresta.

Para vencer o Camboriú,4 o Tupi en
trou muito determinado em campo, com
a ausência de João no ataque, Radamés
comandou a equipe e marcou o primeiro
gol da partida aos 10 minutos do pri
meiro tempo.

Ainda no primeiro tempo, depois de
uma cobrança de falta de Radamés, Tia
go Zuchi aproveitou o rebate do goleiro
e fez de cabeça o segundo gol do Tupi.

(Q)1!5-0Il ,�o6�rlo
i 9983-2863

Fone/Fax:

(Oxx47) 339-2499
Gaspar, se

O Camboriú ainda diminuiu aos dez
minutos do segundo tempo com Joatan
cobrando falta. Final de partida, Tupi 2,
Camboriú 1. Para Celso Nicodemos

técnico do Tupi ,o resultado
é o prêmio ao elenco que
com determinação tem

chegado a vitória nos

últimos jogos, "perdemos
apenas a primeira partida
no campeonato, o time não
desanimou e se recuperou",
esclarece o treinador.

Pela categoria mirim, o
Tupi foi derrotado por nove
a zero para o Camboriú.

No próximo sábado, o

Tupi vai à Blumenau faze� três jogos nas
categorias: pré-mirim, mirim einfantil,
dando início ao segundo turno da
competição.

TIMETEC'
t'iQllQt�ºle,l;gª;�·ºJiltºiU,:�Gª§SJ�g�LQ;r,ª�bª,!j
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Tupi mostra bom futebol
lO

Renato Zimmermann

Mesmo com a derrota para o Caxias
Futebol Clube de Joinville, no último

domingo, o elenco do Tupi agradou ao

público presente no Carlos Barbosa
Fontes.

Quase 500 pessoas comparecerem ao

estádio para conhecer o time Tupi ,

equipe que irá disputar o campeonato da

'Segunda Divisão de Profissionais de
Santa Catarina.

Para os que pouco acreditavam, se

surpreenderam pela boa atuação do
elenco gasparense, Aos poucos, a torcida
foi se soltando e incentivando o time,
motivo que deixou a equipe mais a

vontade para mostrar um bom futebol.

Destaque para as jogadas do atacante

Júnior e as atuações de Jeferson e

Marquinhos, fruto de um bom trabalho

de equipe.
Fazendo sua primeira apresentação

diante de sua torcida, o alvi-verde

gasparense dominou toda a partida, com
grandes chances de gol, mas parou nas

boas defesas do goleiro Silvio do Caxias.
O Tupi que vinha muito bem na

partida, ainda no primeiro tempo, foi
prejudicado com a expulsão do zagueiro
e capitão da equipe Paulão. Depoisde
reclamar das constantes faltas cometidas

pelo Caxias, o árbitro Walter Miranda

aplicou o cartão amarelo ao jogador que
já tinha recebido um cartão por uma falta
cometida.

Com a expulsão, depois de muita

reclamação dos jogadores e comissão
técnica, Biro-Biro teve que alterar a

formação tática da equipe, jogando mais
recuado, se expôs aos contra ataques do
Caxias.

Os jogadores reclamaram muito de .

um penalti não marcado pelo árbitro, aos
oito minutos do segundo tempo, quando
Fabio foi deslocado dentro da área.

O Tupi quase chegou ao empate no

final da partida, mas novamente Silvio
evitou o gol.

Biro-Biro se mostrou satisfeito com

sua equipe, mas lamentou a atuação do
árbitro Walter Miranda, " Ele marcou

poucas faltas, e ainda expulsou nosso

capitão por reclamação", o treinador
reclamou ainda de um pênalti não
marcado pelo árbitro.

Do lado do Caxias, João Henrique
Alves, diretor de Futebol afirmou que
sua equipe está entrando no campeonato
para conquistar o título, " enfrentamos
o mesmo problema de todas as equipes,
que é o financeiro, mas o objetivo do
Caxias é subir para a primeira divisão",

declarou o presidente.
No Tupi, passado o jogo,. os

jogadores .se apresentaram na segunda
feira, com treinos normaispara enfrentar
omesmo Caxias, hoje a tarde na cidade
de Joinville.

Para o jogo de hoje a tarde, Biro-Biro
poderá contar com o reforço do zagueiro
Marcelo Santos, que se apresentou na

segunda-feira. Com passagens por
equipes da Espanha, o jogador de 27
anos e 1,89Cm de. aI tura, veio do
Bandeirantes de Bi�'igui, equipe que
disputou o Paulista série A3 .

O Tupi deve anunciar para os

próximos dias algumas novas

contratações.
O campeonato da Segunda Divisão,

está marcado para começar no dia 15 de

julho, quando o Tupi enfrenta o Brusque
E.C. na cidade de de Brusque.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




